

PREMIO AL JARDÍN DE CACTUS DE LANZAROTE

La Fondazione Benetton Studi Recerche presentó el 16 de noviembre en Madrid, el Premio internacional Carlo Scarpa para el Jardín 2017, concedido al Jardín de Cactus en Lanzarote. Inaugurado en 1990 es un mosaico de chumberas (*Opuntia ficus-indica*) que se asienta en una cantera de picón (fragmentos de lava usados en la agricultura de la isla) que primero había sido abandonada para luego convertirse en un vertedero. Situado el jardín en las afueras de Guatiza es uno de los más significativos proyectos realizados por el artista César Manrique (1919-1992). La magnífica publicación Lanzarote, Jardín de Cactus (ver planimetría), a cargo de Patrizia Boschiero, Luigi Latini y Juan Manuel Palerm Salazar (Treviso 2017), recoge el dictamen de la comisión científica y artículos de expertos sobre su historia, cartografía, paisaje, botánica, turismo y bibliografía entre otros temas relacionados.

Jardín de Cactus, planimetria generale.

- | | |
|---|--|
| 01. scultura metallica in forma di cactus | 10. pompe antincendio |
| 02. ingresso principale | 11. terrazzamenti sud-est |
| 03. biglietteria | 12. bacini d'acqua |
| 04. impianti tecnici | 13. negozio |
| 05. vestiboli | 14. bar |
| 06. entrata al serbatoio sotterraneo dell'acqua | 15. terrazza del bar |
| 07. servizi per il personale | 16. cucina, servizi igienici, infermeria |
| 08. servizi igienici per invalidi | 17. terrazza superiore |
| 09. terrazzamenti nord-ovest | 18. mulino a vento |
| | 19. accesso alle aree di servizio |
| | 20. strutture di servizio |
| | 21. ampliamento previsto |
| | 22. entrata di servizio |

